



各ユニットにて、思考を凝らしたお祝いをしました。



Aユニットでは、お一人お一人に手作りの色紙のプレゼント  
スタッフからのメッセージと写真付の色紙、来年も一緒にお祝いしたいですね



Bユニットでは、お菓子のつかみどり



沢山つかむ方、好きな物だけとる方このときばかりは童心に戻り皆様素敵な笑顔でした。



Cユニットでは、ホールのケーキでお祝い ホールのケーキを前にして記念写真を写すと、  
「何だか、誕生日みたいだね」笑っていた方もいました。楽しく、美味しい、敬老に日になりました。

## 祝 100歳！！



人生 100 年時代と言われております通り、ニコアスも 100 歳を超えの方が新たに増えました。

今度のお誕生日で 100 歳を迎えられる小林タケ様のお祝いに役所より関係者が来所され賞状が授与され

理事長よりのお祝いの言葉を頂き、みんなで授与式を見守りました。

お祝いの品を授与されたタケ様は感動のあまりに涙を流して喜ばれ、その姿にご家族もその場にいた

みなさまも感動してしまいました。

## 編集後記

お彼岸を過ぎた途端に夕暮れが早くなり秋の訪れを肌で感じられる事が多くなりましたね

朝晩少し肌寒くなりニュースではインフルエンザの流行も聞かれるようになりました。

来月にはインフルエンザの予防接種も予定しておりますので、インフルエンザの用紙をまだのご家族はお持ち下さるようお願いいたします。